

Acuerdan agenda de trabajo para el desarrollo de la región de Ñuble

APOYO. Máxima autoridad regional se reunió con los rectores de la UBB, UdeC, UCSC, y la Federico Santa María.

El gobernador Óscar Crisóstomo acordó una agenda de trabajo para potenciar el desarrollo de Ñuble junto a las cuatro universidades que componen el Consejo de Rectores de las Universidades Chilenas (CRUCH) de la macrozona: Bio-Bío y Ñuble.

El encuentro tuvo como objetivo principal establecer una agenda de colaboración

formal y con acciones concretas, orientada a potenciar tres ejes clave para el futuro de Ñuble: el fortalecimiento del capital social, el desarrollo del área productiva y la formación de capital humano avanzado.

El gobernador Crisóstomo recibió a la comitiva de rectores, liderada por Benito Umaña, rector de la Universidad del Bio-Bío y presidente de la ins-

tancia; Carlos Saavedra, rector de la Universidad de Concepción; Cristhian Mellado, rector de la Universidad Católica de la Santísima Concepción; y Juan Yuzz, rector de la Universidad Técnica Federico Santa María.

“Hoy (ayer), con más fuerza que nunca, estas cuatro universidades quieren hacer un aporte a nuestra región”, destacó Crisóstomo. “Les hemos

pedido construir una agenda por el desarrollo de Ñuble. El fortalecimiento de las universidades en nuestra región indudablemente permite que una sociedad como la nuestra pueda evolucionar, formarse y avanzar. Estamos muy contentos de empezar una agenda que, sin lugar a dudas, va a tener progreso tanto para las casas de estudio como para nuestra región”, afirmó la máxima autoridad regional.

Por su parte, los rectores manifestaron su total disposi-



GOBERNADOR SE REUNIÓ CON RECTORES ESTABLECIENDO HOJA DE RUTA.

ción para poner las capacidades de sus instituciones al servicio de los desafíos locales. “Entendemos perfectamente las necesidades y los desafíos de la región. Benito Umaña, rector de la UBB, enfatizó el arraigo de su institución en el

territorio. “Hemos propuesto la construcción de una agenda que permita desarrollar proyectos en concreto y, además, vincular al sector público, el sector privado y la academia para colaborar de manera conjunta”, explicó. 